

目を覚ませ!

SNAP OUT OF IT 2017
Swallows



まなか みつる
真中 満 監督

去年は本当に悔しいシーズンになりました。選手たちは心に期するものがあると思います。このキャンプを大事にして、しっかり体を仕上げ、オープン戦、開幕と繋げていきたいです。そして、来年の交流会には皆さまに優勝という良い報告ができるように1年頑張っていきますので、応援のほどよろしくお祈りします。



ひやね わたる
比屋根 渉 選手

ウエイトやストレッチなどを念入りにしてケガのないようにし、しっかり監督やコーチの指導のもと、練習に励みたいと思います。プロ野球選手を夢見る子どもたちへアドバイスはしっかり継続して練習を最後までやり遂げることがとても大事だと思います。夢実現に向けて頑張ってください。



リーグ優勝奪還! そして日本一へ 東京ヤクルトスワローズ春季キャンプ in浦添

2月1日(水)から27日(月)の日程で今年も東京ヤクルトスワローズ春季キャンプが当市で行われました。

キャンプインに先駆けて1月31日(火)、交流会が球団宿泊のホテルで行われ、総勢400人が集まりました。選手のサイン入りグッズが当たる抽選会、選手たちとの記念撮影など、ファンと選手ともに交流を楽しんでいました。キャンプ初日の2月1日(水)には市役所市民広場にヤクルトの選手を招き、歓迎式が行われました。2月11日(土)に行われた少年野球教室でプロ野球選手から指導を受けた子どもたちは終始笑顔で、憧れの選手と身近に接することができ熱心に練習に励んでいました。

ヤクルトファンの声援



つちや きとこ
土屋 里子 さん(左)
むらまつ みほ
村松 美穂 さん(右)



ひが しゅうま
比嘉 柁真 さん



みやぎ やすし
宮城 恭 さん

東京から、ヤクルト応援のために駆け付け、交流会で初対面でしたが意気投合し仲良くなり、一緒にキャンプを見に来ました。ファンとの距離が近い雰囲気大好きで一生応援します!頑張れ!スワローズ!

野球教室で比屋根選手と坂口選手に指導してもらいました。プロの選手はみんな身長も高くバッティングの飛距離もすごく、間近で見ることが出来て良い思い出になりました。これからも、みんな楽しく練習に励んでいきたいです。

今回で3回目の交流会参加となります。私も学生時代に9年間野球をしていました。今でもたまに野球をしています。今年は同じ沖縄県出身の比屋根選手の活躍に期待してヤクルトスワローズのリーグ優勝、日本一となつてほしいです。

